

Sorry, but this page still haven't any translation.
We hope this will be fixed in the near future.

event Pardon de la Batellerie 2025 : HAROPA PORT en immersion

Chaque année, le Pardon de la Batellerie rassemble passionnés, riverains et acteurs du fleuve à Conflans-Sainte-Honorine. En 2025, HAROPA PORT y a renouvelé sa participation avec un objectif clair : échanger en toute transparence sur l'avenir du site de Port Seine-Métropole Ouest (PSMO) et répondre aux interrogations du public. Published on 16/06/2025



©HAROPA PORT

Tout au long de la journée, de **nombreux visiteurs** se sont arrêtés sur le stand de HAROPA PORT pour poser leurs questions sur les activités prévues sur le futur port, les aménagements en cours et à venir, l'accessibilité du site ou encore le calendrier des travaux.

Les équipes ont apporté des réponses précises et ont permis de dissiper certaines idées reçues :

- non, PSMO n'accueillera pas de conteneurs ;
- oui, le site contribuera à réduire le trafic poids lourds, notamment celui lié à la carrière voisine.

Des outils immersifs pour mieux comprendre PSMO

Pour renforcer la compréhension du projet et permettre à chacun de se projeter dans le futur du site, HAROPA PORT a proposé un **dispositif immersif inédit** :

- une **visite virtuelle** des infrastructures de HAROPA PORT de l'Île-de-France en passant par Rouen jusqu'au Havre grâce à des casques de réalité virtuelle ;
- une **maquette numérique interactive** détaillant le phasage du chantier et les principales fonctionnalités du futur site PSMO.

Ces outils ont permis d'ancrer les échanges dans le concret et de favoriser un dialogue ouvert et pédagogique avec les riverains.

Pour retrouver le phasage du projet, [cliquez-ici](#).

